



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>124 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83906203</b>
Prix	<b>340 000 €</b>

# St-Maximin-la-Ste-Baume

## Maison à vendre (83470)

Exclusivite agenceau cœur du village de brue-auriac dans le var à 10 minute de st maximin. Bienvenue dans cette charmante maison, offrant un espace de VI confortable de 125 m<sup>2</sup> et d'un terrain d'une superficie de 846 m<sup>2</sup>. Au rez-de-chaussée, vous trouverez :- une cuisine fermée de 12.8 m<sup>2</sup> accompagnée d'un cellier de 3.05m<sup>2</sup>.- un salon de 30m<sup>2</sup> offrant une vue sur le jardin et agrémenté d'une cheminée.- une chambre de 33m<sup>2</sup> équipée d'un spacieux bureau de 20m<sup>2</sup> avec vue sur le jardin.- une salle d'eau de 5.23 m<sup>2</sup>.- un wc.- un garage spacieux de 20 m<sup>2</sup> donnant accès directement à la cuisine. À l'étage, ...

*Agency exclusive: house in brue-auriacwelcome to this charming house, offering a comfortable living space of 125 m<sup>2</sup> and a plot of land measuring 846 m<sup>2</sup>. On the ground floor, you will find:- a closed kitchen of 12.8 m<sup>2</sup> accompanied by a pantry of 3.05m<sup>2</sup>.- a 30m<sup>2</sup> living room with a view of the garden and adorned with a fireplace.- a 33m<sup>2</sup> bedroom equipped with a spacious 20m<sup>2</sup> office overlooking the garden.- a bathroom of 5.23 m<sup>2</sup>.- a toilet.- a spacious 20 m<sup>2</sup> garage with direct access to the kitchen. Upstairs, you will discover:- an 8 m<sup>2</sup> bedroom.- a 7 m<sup>2</sup> dressing room.- a toilet. Key features:- ...*

## HESTIA IMMOBILIER

Centre Commercial le Grand Cèdre Ancien chemin de Tourves - 83470 ST-MAXIMIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

